

**CANY-BARVILLE.** Le club des Anciennes voitures des Blanches falaises prépare un voyage en Belgique pour l'Ascension.

## Un club qui tient la route

**L**es adhérents du club des Anciennes voitures des Blanches falaises (AVBF) se sont réunis sous la présidence de Jean-Pierre Langlois, qui est à leur tête depuis 20 ans.

Ce club multimarques rassemble actuellement 64 adhérents qui résident principalement en Seine-Maritime et dans l'Eure. Depuis plus de quatre ans, le club a enregistré 24 nouvelles adhésions.

Dominique Dumenil ayant mis en exergue la bonne santé financière du club, le bureau a décidé de diminuer le montant de la cotisation qui est désormais fixé à 30 € par an.

### Un calendrier étoffé

Le calendrier 2014 a été établi : la galette des rois se déroulera le 19 janvier à Canouville. Les adhérents se rendront à la manifestation Rétromobile à Paris, le 9 février. La sortie Tour de Manivelle est prévue le 16 mars et celle du printemps, le 13 avril.

Ensuite, le club vivra un des temps forts de l'année, du 29 mai au 1er juin à l'occasion du week-end de l'Ascension. Le projet est d'aller



**Fort de son bilan financier, le bureau a décidé de diminuer le montant de la cotisation en 2014**

en Belgique. À ce sujet, Jean-Pierre Thévenot, maire, a rappelé que la ville de Cany-Barville était jumelée avec la commune belge de Moorslede et que les contacts existants pouvaient aider à la réalisation de ce projet. Quant au Salon Expobourse échange que le club organise chaque année, il se déroulera le 8 juin, à la salle Daniel-Pierre. Le 30 juin, une sortie surprise est prévue et le 27 juillet, ce sera la manifestation Rétro'n Caux. Le bureau de l'AVBF tiendra prochainement une réunion afin de

mettre en conformité certains points de ses statuts. Après élection de trois membres, le bureau est composé de Jean-Pierre Langlois, président ; Dominique Ragot, vice-président ; Dominique Dumenil, trésorier ; Marie-Claude Langlois, secrétaire assistée d'Annie Dumenil. Les autres membres : Fernande Chaplais (communication et sorties du club), François Couffon (responsable boutique), Guy Pean (contrôleur aux comptes) et Hervé Irvoas (formalités administratives et juridiques).